



学校だより

# 天王丘



令和5年1月20日(金)  
第32号  
観音寺市立栞田小学校  
発行

長  
子  
配  
付

## 銭形駅伝で見せた「真の強さ」

十四日(土)、観音寺市総合運動公園で、第一回香川銭形小学生駅伝大会が開催されました。この大会は昨年度から開催が予定されていたのですが、新型コロナウイルス感染症の影響を受けて中止となり、今年度が初開催となりました。

県下からたくさんの方々が参加する中で、六年生男子チームが見事優勝、男女合わせて五名が区間賞を獲得する等の活躍を見せ、参加メンバー全員が全力を発揮して、本気全開の走りを見せてくれました。

すべての競技が終わった後、表彰を待つ間のことです。たまた今、ゴールテープを切ったばかりの六年生男子チームのメンバーが、本部テントの近くのコーンやバーを手に手に持ち、片付けの手伝いを始めたのです。その姿を遠くから見ながら、「凄いなあ」「何て気が利くのだろう」と感心していたところ、既に競技を終えて応援していた他の子どもたちが、全力ダッシュで手伝いに向かったのです。その輪はどんどん広がって、他校の子どもたちも手伝いを始め、それを見守る応援の先生方からは大きな拍手が起る等、会場全体がとても温かく、爽やかな空気に包まれました。トップでゴールした子どもたちも、会場の片づけを率先して行う——その姿に「真の強さ」を感じ、胸が熱くなりました。

「競技力だけではない。行動まで本気全開で取り組むのが栞田流」

代々、受け継がれてきた栞田小の伝統です。ただ速いだけ、強いだけではない。大会運営に携わってくださる役員の方への挨拶や礼儀、立ち振る舞い等すべてにおいて、栞田小の伝統が息づき、それが他校にも波及していく、そんな素晴らしい姿が、確かにそこにありました。

今大会での姿——栞田小学校の貴重な「レガシイ」として、しっかりと受け継ぎ、さらに高めていきたいと強く感じたひと時でした。



## 3学期 学級委員の紹介 ～ “総仕上げ”を支えるリーダーたち～

12日(木)、全校放送で紹介の後、校長室で任命式を行いました。3学期は、現学年の総仕上げの時期であり、今のクラスで過ごす最後の期間となります。この大切な時期、学級委員を中心にしっかりとまとまり、さらなる高みをめざして、がんばってほしいと願っています。

学年・組	学級委員		学年・組	学級委員	
2年1組	三池 逞斗	片山 ころこ	4年2組	深川 真成	高橋 寿々花
2年2組	藤本 瑞記	三好 夏帆	5年1組	森田 悠矢	宮崎 望々香
2年3組	大谷 浩晟	村上 こはる	5年2組	久保 孝心	久保 恋羽
3年1組	笹山 尚生	木村 莉璃愛	5年3組	高木 康輔	岩田 莉生
3年2組	上村 直太朗	川端 友凜	6年1組	佐竹 快斗	大塚 結生
3年3組	大西 護	金澤 かな	6年2組	澤紙 功樹	石山 朱梨
4年1組	玉尾 理空	高濱 結衣子	6年3組	岩田 龍樹	久保 郁心

### 正見先生、よろしくお願いします！

3学期、高野聖司先生が研修を受けることになり、それに伴い、正見多恵先生が本校に来て下さることになりました。昨年度まで本校でお世話になった先生であり、子どもたちとも慣れた様子で、勉強に運動と一緒に取り組んでくれています。

正見先生、3学期の間、どうぞよろしくお願いします！



### 人権講演会 ぜひ、ご参加ください！

1月26日(木)5校時の授業参観の後、6校時の時間帯で「桂こけ枝さんの人権講演会」を開催いたします。

場所は体育館で、座席の間隔を少し広めにとって開催したいと考えています。著名な作家でラジオでもおなじみの桂こけ枝さんのお話が生で聞ける貴重な機会。たくさんの方のご参加をお待ちしております。